

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pada era globalisasi sekarang ini pasar modal memiliki peran penting dalam kegiatan ekonomi, terutama di negara yang menganut sistem ekonomi pasar. Pasar modal merupakan alternatif pembiayaan untuk mendapatkan modal dengan biaya yang relatif murah dan juga tempat untuk investasi jangka pendek dan jangka panjang. Perusahaan publik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) setiap tahun wajib menyampaikan laporan tahunan baik yang bersifat moneter maupun non moneter kepada Bursa Efek Indonesia dan para investor. Prinsipnya semakin baik prestasi perusahaan maka akan meningkatkan saham perusahaan tersebut. Apabila harga saham sebuah perusahaan memiliki tren yang baik dan cenderung meningkat maka calon investor akan banyak menanamkan modalnya pada perusahaan tersebut akan dikarenakan baiknya manajemen perusahaan tersebut yang baik dalam mengelola dana yang telah ditanamkan sebelumnya.

Kinerja perusahaan investor sangat memperhatikan harga saham perusahaan yang akan dibelinya. Hal ini dikarenakan investor mengharapkan keuntungan dari investasi tersebut. Menurut Hartono (2008) keuntungan yang diperoleh investor dari penanaman modal saham ini dapat berasal dari laba perusahaan yang dibagikan atau dividen, dan kenaikan harga saham. Budiman (2007) menyatakan peningkatan maupun penurunan harga saham dipengaruhi banyak faktor, ada faktor internal dan ada pula faktor eksternal. Faktor internal yang mempengaruhi harga pasar seperti kondisi perekonomian, kebijakan

pemerintah, inflasi, kondisi politik, dan lain-lain. Faktor internal yang mempengaruhi harga saham seperti keputusan manajemen, kebijakan internal manajemen dan kinerja perusahaan.

Kinerja perusahaan dapat diukur dengan berbagai cara. Salah satu yang umum digunakan adalah rasio keuangan terdiri dari rasio likuiditas, rasio aktivitas, rasio solvabilitas dan rasio profitabilitas. Dalam penelitian ini penulis hanya menggunakan *Return On Equity* (ROE), *Return On Aset* (ROA), *Earning Per Share* (EPS) dan *Current Ratio* (CR) sebagai ukuran Profitabilitas dan Likuiditas karena dua rasio ini yang paling sering digunakan.

Saat ini perusahaan di LQ45 bisa di kategorikan baik dalam perkembangan. Banyaknya perusahaan di LQ45 membuat semakin banyak pilihan yang dapat di pilih oleh masyarakat dalam berinvestasi, LQ45 terdiri dari 45 emiten dengan likuiditas tinggi, yang diseleksi melalui beberapa kriteria pemilihan. Selain penilaian atas likuiditas, seleksi atas emiten-emiten tersebut juga mempertimbangkan kapitalisasi pasar.

Berdasarkan latar belakang tersebut penulis melakukan pengujian mengenai “Pengaruh *Return On Equity* (ROE), *Return On Aset* (ROA), *Earning Per Share* (EPS), dan *Current Ratio* (CR) Terhadap Harga Saham (Studi Pada Perusahaan LQ45 Yang Terdaftar di BEI periode 2012-2016).

B. Perumusan Masalah

1. Bagaimana *Return On Equity* (ROE), *Return On Aset* (ROA), *Earning Per Share* (EPS), dan *Current Ratio* (CR) berpengaruh secara simultan terhadap Harga saham pada kelompok perusahaan LQ 45 yang listing di Bursa Efek Indonesia?
2. Bagaimana *Return On Equity* (ROE), *Return On Aset* (ROA), *Earning Per Share* (EPS), dan *Current Ratio* (CR) berpengaruh secara parsial terhadap Harga saham pada kelompok perusahaan LQ 45 yang listing di Bursa Efek Indonesia?
3. Variabel manakah yang berpengaruh paling dominan terhadap harga saham?

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan penelitian ini untuk:
 - a. Mengetahui pengaruh *Return On Equity* (ROE), *Return On Asset* (ROA), *Earning Per Share* (EPS), dan *Current Ratio* (CR) secara simultan terhadap Harga Saham pada kelompok perusahaan LQ 45 yang *listing* di Bursa Efel Indonesia.
 - b. Mengetahui pengaruh *Return On Equity* (ROE), *Return On Asset* (ROA), *Earning Per Share* (EPS), dan *Current Ratio* (CR) secara parsial terhadap Harga Saham pada kelompok perusahaan LQ 45 yang *listing* di Bursa Efek Indonesia.
 - c. Mengetahui variabel yang berpengaruh paling dominan terhadap harga saham.

2. Manfaat Penelitian

a. Bagi Peneliti

penelitian ini dapat menambah pengetahuan bagi peneliti untuk mengetahui pengaruh *Return On Equity* (ROE), *Return On Aset* (ROA), *Earning Per Share* (EPS), *Current Ratio* (CR), dan variabel-variabel berpengaruh dominan terhadap harga Saham.

b. Bagi Investor

Hasil penelitian ini dapat di gunakan oleh Investor dalam investasi di pasar modal dengan melihat nilai pengaruh *Return On Equity* (ROE), *Return On Asset* (ROA), *Earning Per Share* (EPS), *Current Ratio* (CR) harga saham.

c. Bagi Pihak lain

Hasil Penelitian ini dapat digunakan sebagai referensi untuk melakukan penelitian bagi peneliti selanjutnya yang mengambil topik yang sama.

